

Boilerplate – about Kertos

Deutsch:

Kertos ist das moderne Rückgrat der Datenschutz- und Compliance-Aktivitäten von skalierenden Unternehmen. Wir befähigen unsere Kunden, integrale Datenschutz- und Informationssicherheitsprozesse nach DSGVO, ISO 27001, TISAX®, SOC2 und vielen weiteren Compliance-Frameworks durch Automatisierung schnell und günstig zu implementieren. Unsere no-code SaaS-Lösung verbindet sich mit der gesamten IT-Infrastruktur von Unternehmen und identifiziert Compliance-relevante Assets und Prozesse sowie die dazugehörigen Daten in Echtzeit. Daraus lassen sich automatisiert Compliance-Workflows erstellen, um Unternehmen innerhalb weniger Wochen zertifizierungs- und zukunftsfähig zu machen.

English:

Kertos is the modern backbone of privacy and compliance activities for scaling companies. We empower our customers to quickly and cost-effectively implement integral privacy and information security processes in accordance with GDPR, ISO 27001, TISAX®, SOC2 and many more compliance frameworks through automation. Our no-code SaaS solution connects with a company's entire IT infrastructure, identifying compliance-relevant assets, processes, and associated data in real time. This enables the automated creation of compliance workflows, making companies certification-ready and future-proof within weeks.